

Änderung der DJB-Wettkampfordnung

Die Mitgliederversammlung des DJB hat am 19.11.2005 die Wettkampfordnung im Bereich der Sonderregelungen im Nachwuchsbereich geändert. Nachfolgender Punkt gilt nur noch für die U 14 und nicht mehr für die U 17:

„Die Wirkung einer Hebeltechnik gilt als deutlich genug, wenn die Technik einwandfrei angesetzt ist (wobei der gehebelte Arm fixiert und unter Kontrolle sein muss). In diesem Fall soll der Kampfrichter „Ippon“ ansagen, auch wenn der Gehebelte nicht aufgibt“.

Das heißt, im Bereich der U 17 muss wieder abgeschlagen werden!